Cuba et l'UE sont optimistes quant aux résultats de leur 7e série de négociations



La Havane, 3 mars, (RHC).- Cuba et l'Union Européenne se sont montrées optimistes quant aux résultats de leur 7e série de négociations entamée ce jeudi à La Havane.

«Nous sommes actuellement dans une bonne position pour faire un pas en avant substantiel vers la conclusion d'un accord cadre entre l'Union Européenne et Cuba» a déclaré à La Havane Christian Leffler, directeur exécutif du service européen d'action extérieure pour les Amériques.

Peu avant la tenue des conversations, Christian Leffler a précisé qu'après la rencontre de Bruxelles, en décembre dernier, les deux parties ont échangé des idées, des propositions et des textes pour préparer ce rendez-vous.

Il a également mis en relief «la volonté commune d'avancer jusqu'à la conclusion d'un accord qui nous servira de cadre et de plateforme pour consolider les relations»

De son côté, Abelardo Moreno, vice-ministre cubain des Affaires étrangères, chef de la délégation cubaine à ces négociations, a assuré que Cuba a un grand espoir et «nous croyons que nous pourrons faire des pas importants en vue de l'adoption de l'accord final.

«Surtout quand on attend la Haute représentante de l'Union pour les Affaires étrangères et la Politique de sécurité, Federica Mogherini, les 10 et 11 de ce mois. Ce sera évidemment une autre visite importante dans la conjoncture actuelle» a souligné Abelardo Moreno peu avant cette série des négociations.

Cuba et l'Union Européenne ont engagé les pourparlers en avril 2014. Ils se sont déroulés sur la base du respect mutuel et sur un pied d'égalité.

Les conversations entre Bruxelles et La Havane ont avancé dans des questions dont le commerce, cependant des divergences subsistent dans des questions politiques, surtout en ce qui concerne les droits de l'Homme.

Les relations entre Cuba et l'Union Européenne sont placées sous le signe de la Position Commune impulsée en 1996 par José Maria Aznar, alors chef du gouvernement espagnol, une position, critiquée par des députés et des mouvements de solidarité avec Cuba en Europe, car elle restreint les liens entre les deux parties.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/86210-cuba-et-lue-sont-optimistes-quant-aux-resultats-de-leur-7e-serie-de-negociations



Radio Habana Cuba